

着任式・始業式

令和6年度がスタートしました。今年度は新たに8名の先生が着任されました。

最初に齋藤校長先生が着任の挨拶をされた後、7名の先生方を紹介していただきました。代表の九鬼事務長先生の力強い挨拶とともに、神崎高校がまた新たな一步を踏み出してくれることを期待しています！

【新着任者紹介】

齋藤 勝（校 長 福崎高等学校より）

九鬼昌也（事 務 長 上郡高校より）

谷河 歩（保健体育 姫路飾西高校より）

井奥望実（地歴公民 香寺高校より）

岸本崇史（保健体育 新採用）

和田憲太（数 学 新採用）

小椋博文（数 学 新着任）

岸本佳子（事務職員 新着任）



着任式終了後、引き続き新年度第1学期始業式が行われました。11年ぶりに本校に帰ってこられた校長先生から、WBC 栗山監督の話を引き合いに出され、生徒たちがあきらめることなくそれぞれの学年で自分の進路目標に向かって取り組んでもらいたいと熱意をもって語られました。生徒たちも新しい校長先生をはじめとした先生方の前に、緊張ながらも新たな気持ちで新年度に臨もうという意欲が感じられました。



校長式辞の様子

式の終了後、生徒支援部長の谷河先生から、交通マナーの徹底と、自分で考えていく力を育成しようとの講話があり、生徒は新たな気持ちを胸に抱いて真剣に耳を傾けていました。



生徒支援部長講話の様子